

## Catégorie Mise en valeur

**Le Prix d'excellence est remis au Conseil du patrimoine culturel de Cap-Santé** pour le projet de revitalisation du patrimoine funéraire de Cap-Santé, soit la réalisation de recherches historiques, la production d'un mémorial, d'un dépliant et d'un parcours de 6 panneaux d'interprétation ainsi que diverses améliorations physiques du site paroissial. Le jury a retenu l'audace et la cohérence de la démarche touchant la valorisation d'un patrimoine moins connu.

Sur la photo : monsieur Patrick Turmel de Banque Nationale, monsieur Ludger Lavoie, représentant du Conseil du patrimoine culturel de Cap-Santé et monsieur Jocelyn Groulx, directeur du Conseil du patrimoine religieux du Québec.



**Une mention spéciale du jury est remise au Musée des beaux-arts de Montréal** pour la transformation de l'ancienne église Erskine and American en Pavillon d'art québécois et canadien Claire et Marc Bourgie du Musée des beaux-arts de Montréal. Le jury souligne l'ampleur et le rayonnement du projet.

Sur la photo : monsieur Patrick Turmel de Banque Nationale, monsieur Jacques Desrochers, Conservateur de l'art québécois et canadien au Musée des beaux-arts de Montréal et monsieur Jocelyn Groulx, directeur du Conseil du patrimoine religieux du Québec.